

Soeben erschien Heft 2  
der LL-Schriftenreihe:

## Deutschlands Nahrungsfreiheit

Die für die Erhöhung von Gesundheit und Leistungsfähigkeit dringend notwendigen Verichtigungen unserer heutigen Ernährungsweise und ihre Beziehungen zur deutschen Nahrungsfreiheit

Im Auftrage des Hauptamtes  
für Volksgesundheit der NSDAP.  
bearbeitet von

**Will Kraft**

28 Seiten, Oktavformat, wirkungsvoller Umschlag  
Einzelpreis RM —.50



Ⓩ

Müllersche Verlagsbuchhandlung Dresden

Veröffentlichungen der Gesellschaft der  
Kaufleute im Hanfischen Hochschulring

Als erste Schrift dieser Veröffentlichungen erscheint:

## Seehäfen und Seeschifffahrt

in der deutschen Verkehrspolitik

Von **Gustav Königs**, Staatssekretär im Reichs- und  
Preussischen Verkehrsministerium. Kartonierte RM. 1,20

Staat und Häfen, Staat und Seeschifffahrt — diese gerade in den letzten Jahren viel erörterten Themen sind Gegenstand einer grundsätzlichen Untersuchung durch Staatssekretär Königs. Scharf umrissen ist auf der einen Seite die Pflicht des Staates zur Erhaltung der Leistungsfähigkeit von Schifffahrt und Häfen im höheren nationalen Interesse, während auf der anderen Seite die Grenzen aufgezeichnet werden, die vom Staat innegehalten werden müssen, um die nicht zu bestreitenden Vorteile des privaten Unternehmertums zu erhalten. Insofern kommt der Schrift eine richtunggebende Bedeutung für die künftige deutsche Schifffahrts- und Seehafenpolitik zu. Ⓩ

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT



## Landkarten für die Ferienreise

sowie Reisebücher, Kursbücher, Landschaftsdarstellungen,  
Führer, Unterhaltungsliteratur im nächsten Heft von

## „Buch und Volk“

anzeigen. Heft 3 erscheint am 28. April.

Verlag des Börsenvereins der Deutschen Buchhändler zu Leipzig  
Buchberatungszeitschrift „Buch und Volk“

Einige Urteile über Heft 1  
der LL-Schriftenreihe:

## Brot, Volksgesundheit — Nahrungsfreiheit

Einzelpreis RM —.50

Mit einem Geleitwort von  
Prof. Dr. med. **Franz S. M. Wirz**, Mitglied des  
Sachverständigenbeirates für Volksgesundheit bei  
der Reichsleitung der NSDAP.

„... Mensch hat einmal gesagt, daß es der Menschheit nur nützen könnte, wenn mindestens zwei Drittel des Schrifttums aus der Welt verschwände. Dies Buch aber, das ‚physiologische Wissen von Korn und Brot‘, würde er bestehen lassen. Mit diesem Buch hat ein ganz Verusener, nein, ein Auserwählter, zu seinen Volksgenossen gesprochen, einer, der für Genauigkeit, Wahrheit und Wert jedes Wortes die Verantwortung übernimmt und übernehmen kann... Auf der Grundlage dieses ‚Manifestes für das Brot‘ müßten in den oberen Klassen der Volksschule Vorträge gehalten werden, damit mittelbar und unmittelbar alle Volksgenossen es kennen und schätzen lernen...“  
„Völkischer Beobachter“

„... Was in jahrzehntelangen Kampf gegen Eigennutz und Unverständnis in der Ernährungsfrage von den Vorkämpfern der Reformbewegung ersehnt worden ist, das scheint am Brennpunkt dieser Frage, dem täglichen Brot, jetzt verwirklicht zu werden... Dr. Kraft führt in meisterhafter Kürze durch all die Streitfragen der Broterzeugung... Der Arzt kann hier wie kein anderer mit- helfen. Die kleine Schrift gehört in sein Wartezimmer, aber zuerst soll er sie selber lesen und durch seine eigene Familie als Vorbild mit- helfen...“  
„Hippokratēs“

„... Es zeigt sich in der Tat, daß es dem Verfasser gelungen ist, auf beschränktem Raum in knappster Sprache alle Seiten des Problems ‚Brot‘ so aufzuzeigen, daß auch der gleichgültigste Sale aufhorchen muß... Der Schrift, die zweifellos große politische Bedeutung hat, ist weiteste Verbreitung und den Forderungen des Verfassers voller Erfolg zu wünschen. „Reichsplanung“

Ⓩ

Müllersche Verlagsbuchhandlung Dresden